

Israël reprend ses bombardements sur les régions du sud du Liban

Image not found or type unknown

Beyrouth, 31 déc (RHC) Les forces israéliennes ont repris aujourd'hui leurs attaques depuis leurs positions adjacentes à la ville d'Aita al-Shaab en direction des zones frontalières du Sud-Liban.

Selon l'Agence nationale de presse, durant la nuit et jusqu'à l'aube, les forces basées à Tel Aviv ont tiré des fusées éclairantes sur les villages du district de Tyr, la côte et les zones aériennes dans les secteurs occidentaux et centraux de la frontière.

Parallèlement, des avions de reconnaissance israéliens ont survolé les villes du sud jusqu'à la périphérie de la ville de Tyr.

Le réseau panarabe Al Mayadeen a rapporté qu'un drone israélien avait pris pour cible la région de Labouneh, du côté ouest de la frontière.

Par ailleurs, la Résistance libanaise (Hizbulah) a annoncé la mort d'Ali Ahmad Saad, tué par un bombardement israélien hier dans la ville de Bint Jbeil.

Les échanges de tirs sont constants à la frontière sud en raison de l'agression israélienne persistante contre les villes libanaises et de la réponse des combattants du Hezbollah, en défense de la souveraineté et en soutien à Gaza. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/343383-israel-reprend-ses-bombardements-sur-les-regions-du-sud-du-liban>



Radio Habana Cuba